

Brasil

Petrobras se está preparando para escenarios con un barril de petróleo a US\$50 por barril



"Si la compañía no tiene bajos costos, la única solución es ir a una iglesia, una sinagoga, para pedir que aumente el precio", dijo el ejecutivo, mientras daba un discurso en la Asociación Comercial de Río de Janeiro (ACRJ).

El presidente de la petrolera, Roberto Castello Branco, reiteró que planean invertir US\$54.000 millones durante cinco años en Río de Janeiro, incluidas las contribuciones que se están comprometiendo a las obras de Comperj, en Itaboraí.

09 de Agosto de 2019, 16:13



Río de Janeiro. Petrobras está trabajando para reducir costos y prepararse para posibles escenarios de precios mundiales del petróleo de alrededor de US\$50 por barril, dijo este viernes el presidente de la petrolera, Roberto Castello Branco, en un discurso de apertura de un evento en Río de Janeiro.

El ejecutivo enfatizó que trabajar con precios altos es fácil, pero la compañía necesita estar preparada para varios escenarios, dada la volatilidad de los precios del petróleo.

"Si la compañía no tiene bajos costos, la única solución es ir a una iglesia, una sinagoga, para pedir que aumente el precio", dijo el ejecutivo, mientras daba un discurso en la Asociación Comercial de Río de Janeiro (ACRJ).

"Nos estamos preparando para vivir bien por US\$50, tal vez incluso menos", dijo.

Los precios del petróleo Brent, el punto de referencia internacional, actualmente rondan los US\$58. Pero los precios ya han caído por debajo de US\$30 a mediados de 2016, después de un período de precios por encima de US\$100 entre 2011 y 2014.

Comperj y Río de Janeiro. La compañía planea invertir US\$54.000 millones durante cinco años en Río de Janeiro, incluidas las contribuciones que se están comprometiendo a las obras de Comperj, en Itaboraí (RJ), donde se planeó un gran complejo petroquímico en el pasado, pero solo está en construcción la planta de procesamiento de gas natural (UPGN).

Castello Branco reiteró que se están comprometiendo US\$4.000 millones para completar el UPGN de Comperj y la tubería de la Ruta 3, que traerá el aporte previo a la sal a la planta de procesamiento de la empresa.

Actualmente, según el ejecutivo, hay 4.500 empleados trabajando en ambas obras, siendo el 90% de los empleados de la región de Itaboraí. Para el próximo año, este número debería llegar a 7.500 personas.

La semana pasada, la directora de Refinación y Gas Natural, Anelise Lara, dijo que la compañía está a punto de completar un estudio de análisis técnico-económico sobre una posible asociación para una refinería de Comperj con la CNPC de China.

El presidente de Petrobras, sin embargo, dijo que es escéptico de tal proyecto. "Estamos en un negocio de venta de refinerías, no de construcción de refinerías", dijo sobre un plan para Comperj descrito en la gestión anterior.

Por otro lado, señaló que hay potencial para otros proyectos en el sitio, como una planta termoeléctrica, que según él tendría sentido para Petrobras y el estado de Río de Janeiro.

Inversiones. Reiteró sus planes de enfocarse en la exploración y producción de petróleo en aguas profundas, eliminando completamente el área de distribución y transporte de gas, así como varios otros activos, como la exploración y producción de aguas poco profundas y terrestres.

Castello Branco reiteró que se están comprometiendo US\$4.000 millones para completar el UPGN de Comperj y la tubería de la Ruta 3, que traerá el aporte previo a la sal a la planta de procesamiento de la empresa.



En el caso de la distribución, afirmó que las ventas de activos deberían realizarse en bloques.

En esta línea, el ejecutivo declaró que cree que hay interés de la iniciativa privada para invertir en logística, en la construcción de tuberías. La declaración llega en un momento en que el gobierno busca abrir el sector de distribución y transporte de gas en el país, con una menor presencia de Petrobras, atrayendo inversiones privadas destinadas a reducir los precios.

También criticó la propuesta de un fondo estatal que se está negociando en el Congreso para la construcción de tuberías, llamado Brasduto.

"Es absurdo tomar este dinero de la educación infantil para beneficiar a algunos capitalistas", dijo.

Autor:
Reuters

Comentarios

0 Comments

Sort by

 Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Secciones

Negocios e Industrias
Economía y Mercados
Análisis y Opinión
Política y Sociedad

Más sitios

Cluster Salud
MBA
Lifestyle
AE-Tecnología

Conferencias

AE Conferencias

Suscriptores

Newsletter
Atención Online

Publicidad

Publicidad y Marketing

Sobre nosotros

Quiénes Somos
Nuestro Equipo
Contáctenos